



## Volodimir Zelensky se reúne virtualmente con la oposición y Morena se deslinda del encuentro

A través de un mensaje virtual, el presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, pidió a México mostrar su liderazgo internacional en defensa de la paz, para acelerar el proceso de pacificación en el conflicto bélico por la invasión rusa en su país.

En un mensaje a diputados mexicanos que forman parte del grupo de amistad México-Ucrania que preside el panista Riult Rivera, el mandatario de esa nación afirmó que nadie tiene derecho a arruinar la paz en ningún país del mundo.

Durante la reunión en la que solo estuvieron diputados del PAN, Movimiento Ciudadano, PRI, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel Miranda, el mandatario ucraniano manifestó que el voto de nuestro país en favor de la paz en la ONU es muy importante para defender la integridad del territorio ucraniano y aplicar las merecidas sanciones a los bandidos y agresores rusos que han cometido miles de crímenes en Ucrania. “¿Es mucho pedir la paz para Ucrania?”, expresó Zelenkski, quien prácticamente pidió a México definir un poco más su postura.

En el evento realizado en el salón Verde del recinto de San Lázaro desde donde se transmitió el mensaje virtual, el presidente de Ucrania comentó que México aspira a la paz y la seguridad mundial, por eso los mexicanos entienden la injusta invasión al ver los ataques rusos que acaban con aldeas enteras, con las mujeres y niños al lanzar sus misiles.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/volodimir-zelensky-se-reune-virtualmente-con-la-oposicion-y-morena-se-deslinda-del-encuentro/>